

Problema del telegrafado o rechupado

Este problema se manifiesta con el paso del tiempo (fenómeno de las aguas) debido a una absorción por parte del soporte de las capas de barniz y/o laca, lo que provoca una pérdida del grueso de la película, siendo múltiples las causas que lo producen:

- La calidad del soporte. Piezas con mucho poro o que se encuentren poco prensadas, como es el caso de los aglomerados, van a ser propensas a dar este tipo de problema.
- La calidad del rechazado.
- La calidad de los materiales.
- El proceso de barnizado y/o lacado.